
Protokoll:

Ratsmitglied Kühlenthal vertritt die Auffassung, dass der Charakter des Baugebietes Altkarthause

erhalten bleiben sollte. Einer Gentrifizierung des Stadtteiles müsse durch die Stadtplanung

entgegengewirkt werden.

Gegebenenfalls müsse der rechtsverbindliche Bebauungsplan geändert werden, um eine maßvolle

innerstädtische Nachverdichtung zu realisieren.

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltungen zu.


